

Charolles

Le lycée Julien Wittmer a ouvert ses portes aux futurs étudiants



Les futurs étudiants et leur famille sont accueillis par Philippe Diry, proviseur (à droite), Joseph Mathieu, conseiller principal d'éducation, et Vincent Lieutard, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques (3^e et 4^e à gauche). Photo Laurence Rivat

Ce samedi, le lycée Wittmer a ouvert ses portes, notamment aux futurs élèves de BTS.

Samedi, c'était la matinée portes ouvertes au lycée Wittmer. Dès 9 heures, les futurs étudiants, souvent accompagnés de leur famille, sont venus découvrir les deux BTS proposés par l'établissement, en formation initiale ou en alternance.

● Le BTS gestion de la PME

Il forme des techniciens polyvalents ayant un rôle d'interface avec les acteurs internes et externes des petites et moyennes entreprises. Un partenariat en cours avec l'université permettra aux titulaires de ce BTS de poursuivre une année de plus pour obtenir une licence professionnelle avec une spécialisation supplémentaire (RH gestion de la paie).

● Le BTS Bio Qualité

Il forme des techniciens supérieurs en qualité pour les industries alimentaires, pharmaceutiques, cosmétiques, l'environnement et les métiers de la santé. Pour la licence professionnelle Qualité, un partenariat est établi avec l'Institut de formation régional des industries alimentaires (Ifria).

Ces formations attirant des jeunes qui viennent parfois de loin, des représentantes de l'Opac étaient dans les locaux pour présenter les offres de logement. « Pour les jeunes qui n'ont pas pu venir à cette matinée, il est possible de prendre contact avec le lycée et de s'inscrire à des mini-stages d'une journée ou d'une demi-journée pour découvrir nos formations, avant la clôture des inscriptions sur Parcoursup », informe Vincent Lieutard, directeur délégué aux formations professionnelles et technologiques.

● Laurence Rivat (CLP)

► Ils étudieront à Charolles à la rentrée



Photo Laurence Rivat

« J'ai toujours été attiré par ce qui se fait en labo »

Tom, 22 ans, de Laizé

« Je m'étais lancé dans un BTS, à Tours, pour être technicien de laboratoire médical. Mais après des stages, j'ai tout arrêté. Ça ne me correspondait pas. Actuellement, je travaille pour financer mes études. J'ai toujours été attiré par ce qui se fait en labo et la découverte de ce BTS Bio Qualité conforte ma nouvelle orientation. Je l'envisage en apprentissage, ça permet d'intégrer le monde professionnel, peut-être dans l'entreprise où j'ai déjà travaillé, mais ce n'est pas encore signé ! »



Photo Laurence Rivat

« Il ne me reste plus qu'à avoir mon bac ! »

Soline, 18 ans, en terminale Sciences et technologies de l'agronomie et du vivant à Louhans

« J'ai fait un peu de route pour venir mais j'étais motivée ! Après l'échange que j'avais eu avec le directeur de ce lycée, au forum des métiers à Chalon, il ne me restait plus qu'à visiter l'établissement. Tout s'est bien passé, la prof qui m'a accompagnée m'a très bien présenté les équipements, le cursus et ses beaux projets. Le BTS Bio Qualité, je le préparerai en alternance dans un laboratoire d'analyses à Louhans. Il ne me reste plus qu'à avoir mon bac ! »